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コート情報 
＜東村山市春季市民大会＞の参加申込受付 

2月25日(日)、3月4日(日)　10時～12時　スポーツセンター　クラブ室 
詳細は「東村山市テニス連盟」のホームページを参照 

＜水曜ナイター＞　廃止となりました 
＜土曜ナイター＞　３月はお休みです 
＜高校練習会＞　３月はお休みです

＜スクール＞　第一期　１月～３月の日曜日　 
初心者・ジュニア：８：３０～１０：００　初級：１０：１０～１１：４０ 

久米川コート

と一緒の領収書は基本受け付けませんので注意してください。た
だし、領収証ではないレシートは宛名が無くても結構です。 
（７）永倉コート取り部長 
　　いまだにID未更新会員のクラブが２クラブ有ります。クラブ会
長から未更新会員へ至急催促願います。今後はコート予約の効率
化をはかるため、予約Noのパスワードを【4310】にしていただ
くよう協力をお願いします。 
（８）事務局 
　　運営委員会活動内容再確認 
・2018年年間スケジュールの確認。 
・新運営委員のメルアド確認。 
・運営委員会の開催日時と時間短縮の検討。例:土曜日曜なら朝
9:30--10:30又は17:00--18:00金曜なら19:00-20:00 
・会議の飲み物：会計部は交通手段が自転車となるため事務局に
て対応 
・スポーツセンターの募集箱に勧誘のチラシを設置 
（９）各クラブ報告 
＜チームひまわり・大川会長＞ 
　　2018年度の合宿は中止とします。 
　5月か6月にプレイベントを、7月にイベントを行います。（ナイ
ターなど詳細は未定） 
＜さくら・阿部会長＞ 
　　個別練習会を3月21日（水）と8月、11月に予定。 
　場所：ニューサンピア埼玉越生　狭山市駅から送迎バスあり 
＜ＯＳＡ・濱野会長＞ 
　　合宿を6月2日、3日に行います。（日帰り、宿泊どちらも可） 
　場所：ニューサンピア埼玉越生　狭山市駅から送迎バスあり 
　外部からの参加も募集 
　村高練習会を2月25日13:00～17:00にします。
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2018年第2回運営委員会報告  
2月12日(日) 10:00~12:00 スポーツセンター 

- No.493 -

　「ガット」に関するお問い合わせは、広報部長　松木義三（さくら）まで 
3月号の編集：木脇幸洋（ＯＳＡ）、濱野豊子（ＯＳＡ）、藤岡順子（ふじ）、
松原純夫（さくらクラブ）、永倉誠（チームひまわり）
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（１）川路会長 
　　今月から新しいメンバーで運営委員会が始まります。皆で一致
団結して運営委員会を進めて行きたいので、よろしくお願いしま
す。 

・久米川コートの整備を5月26日（土）から１面ずつ行います。目
的：エンカリ散布　1週間毎に整備 

・西武ドーム改修の為、7月は使用できないと連絡が有りましたの
で、柳杯の杯開催日と会場については、後ほど議論願います。 

・3週間ぶりに2月9日（金）にコート整備を行いましたが酷い状況
でした。今後も毎週金曜日に行いますので協力をお願いします。 

（２）小武海副会長 
　　総会が無事終わり、ご協力ありがとうございました。今年度の
検討課題がいくつかありますので、効率的に進めて行きたいと思
います。 

（３）小桧山副会長 
　　特にありません。 
（４）松木広報部長 
　　名簿の発送は4月号のガットと一緒の発送とさせてください。 
（５）小林技術部長 
　　毎年12月に開催している西高の技術部のイベントを、予算の範
囲内で2回または3回位行いたいと思います。3月中旬に西高のス
ケジュールが確定したら議題に上げさせてください。 

（６）谷古宇会計部長 
　　会計部からのお願いです。経費の精算には領収書が必要です。
宛名は「東村山市民テニスクラブ」または「東村山市民テニスク
ラブ協議会」で入手してください。また請求項目以外の私的項目

＜３月の運営委員会＞ 
3月11日(日)　9時30分～　スポーツセンター　会議室 
運営委員会は解放されています。ご自由に参加ください 



（前頁より運営委員会議事録続き） 

　＜ふじ・藤江会長＞ 
　合宿を８月１８日、１９日に行います。 
　場所：ニューサンピア埼玉越生 
（１０）全体討議事項 
①柳杯の開催日時、会場について 
　　西武ドーム、昭和の森テニスコートの予約可否を確認し、3月
の運営委員会で打ち合わせ。恩多コートや久米川コートでの開催
も視野に入れて検討する。 

②クラブ再編成の検討（格差是正と役員削減） 
　　ふじクラブ・ひまわりよりクラブ再編について検討する。 
③会員増員計画について 
　　ここ数年、会員数が減少している原因を明確にしてから議論す
ることで合意。各会長は原因を調べて次回報告願います。（川路
会長） 

④市民テ45周年の小雑誌 
　発刊提案及び費用はコート整備特別会計から捻出を検討。 
⑤今年度の検討課題の議論効率化を目的とし、次回3月の運営委員
会で検討課題の優先順位を決めることで合意。 

以上　 
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１、開会宣言「有賀事務局次長」
２、挨拶「川路会長」 
　会員の皆さま総会の出席ご苦労様です。 
昨年は久米川コート掘り起こしの【請願書】にご協力いただきあ
りがとうございます。皆様に御協力いただいた結果540名の賛同者
を得ることが出来ました。しかしながら、東村山市スポーツ課と
の打ち合わせの中で、スポーツ課が議会に直接掘り起こし予算請求
をする事になり一時保留としており、今年3月の議会の結果報告を
待って今後の活動を決めていく予定です。 
運営委員会では数多くの議論をしながら本会議に臨んでいます。こ
れから発表する活動報告および活動計画案に付きましても、積極的
に皆様から貴重なご意見をいただければと存じます。 
３、議長選出「小武海副会長」 
　前半：池田　彰（ひまわり）　／　後半：梅原幸路（ふじ） 
４、2017年活動報告 
①運営委員会活動報告「有賀事務局次長」 
　概ね別紙の通りの為　省略 
②市民テ検討事項の報告「小武海副会長」 
　概ね別紙の通りの為　省略 
③技術部活動報告「野口技術部長」 
　概ね別紙の通りの為　省略 
　市民テの活動を理解いただくために、未入会の方も通年を通して
スクールにトライアル参加することが可能となりました。知り合い
の方がいましたら積極的に勧誘願います。 
④広報部活動報告「椎名広報部長」 
　概ね別紙の通りの為　省略 
⑤コート取り部活動報告「石原コート取り部長」 
　概ね別紙の通りの為　省略 
⑥会計決算報告「石原会計部長」 
　概ね別紙の通りの為　省略 
⑦会計監査報告「小池会計監査」 
　各種領収証、銀行預金残高等、確証は全て揃っており特に問題
ありませんでした。 
⑧質疑応答 
5、2018年活動計画（案） 
①運営委員会活動計画案「有賀事務局次長」 
　概ね別紙の通りの為　省略 
　恩多コートの土曜日の利用は1月だけとし、2月以降は久米川コー
トを利用することになりました。 
②技術部活動計画案「野口技術部長」 
　概ね別紙の通りの為　省略 
③広報部活動計画案「椎名広報部長」 
　概ね別紙の通りの為　省略 
④コート取り部活動計画案「石原コート取り部長」 
　概ね別紙の通りの為　省略 
⑤会計予算案報告「石原会計部長」 
　概ね別紙の通りの為　省略 

市民テ2018年度総会 
2018年1月28日(日) 15:30~17:00  

スポーツセンター 大会議室

　土曜ナイターとして、毎週2時間を確保した場合の予算を含めて
います。 
⑥質疑応答 
❶会則の内容について 
【谷古宇（ひまわり）】 
　会則が実体に合わず更新されてないように思います。メンテナン
スはどのように行われているのか。 
【小武海副会長】 
　ご指摘の箇所を教えていただけますか。　 
【谷古宇（ひまわり）】 
　6条に記載の入会申し込みは年に1回とあるが、実際は2回行って
いる。新しいことを実施する場合、会則も更新する必要があると思
います。 
【小武海副会長】 
　ご指摘の件は、昨年の総会で承認をいただき、すでに内容を更新
しております。　 
【谷古宇（ひまわり）】 
　10条に、事務局長という職名は存在するが、事務局次長という
職名はありません。今後運営委員会では会則も確認しつつ活動して
ください。 
❷2017年度会計報告について 
【桂（さくら）】 
　会員数が202名で休部24名とあるが、休部会員も会費を支払う
のでしょうか。 
【石森（OSA）】 
　休部会員は、2,000の会費をいただいています。詳細は12ページ
に記載の通りです。 
❸水曜ナイターについて 
【佐藤（ふじ）】 
　2017年度市民テ検討事項の報告４－③に記載の水曜ナイターの
取り扱いについて、本総会で結論を出すことになっていたかと思い
ますが、何の議論もなされていません。どういうことでしょうか。 
【小武海副会長】 
　水曜ナイターの継続可否については、本総会で結論出す予定になっ
ていましたが資料の準備が整わず失礼しました。ここで皆様に経緯
を説明し水曜ナイターの継続可否と土曜ナイターの開催について採
決していただいてよろしいでしょうか。 
【佐藤（ふじ）】 
　有賀事務局次長より経緯を説明していただけますか。 
【有賀事務局次長】 
　水曜ナイターの継続可否については、私が運営委員会に参加した
4年ほど前から毎年のように議論してきます。多くの会員が利用し
ていただくのであれば問題はありませんが、年々人数が減ってきて
いることが原因です。またナイター会員増に向けた活動も行いまし
たが、結果増員とはなりませんでした。昨年の総会でも議論に上が
りましたので、運営委員会では水曜ナイターに人が集まらなければ、
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水曜ナイターを中止とし、そのかわり土曜ナイターを開催したらと
いう意見にまとまりました。これは水曜ナイターだけの問題ではあ
りません。クラブ単位での土曜ナイター練習会は、クラブ毎に非常
にバラツキが出ていることは周知の事実です。人が集まらないため、
土曜ナイターを開催できないクラブ内にも土曜日のナイターに参加
したい会員がいるとの意見が運営委員会に入ってきています。 
【石森会計部長】 
　土曜ナイターの活動は以下の通り予算を組んでいます。 
時間：19時~21時 
開催日：4月から11月の毎週土曜日 
【有賀事務局次長】 
　基本活動は発表した通りで当面この内容で進めてまいりますが、
コートの利用状況等を鑑みて、開催日や面数など運営委員会で調整
していきたいと考えています。 
【藤江（ふじ）】 
　1ヶ月の内3週を市民テ全体で運営し、1週を各クラブの活動に枠
を空けると案はどうなったのでしょうか。 
【有賀事務局次長】 
　その案は、なくなりました。 
【佐藤（ふじ）】 
　内容を整理して決をとったらいいと思います。 
【谷古宇（ふじ）】 
　水曜ナイターの趣旨は、どう考えているのでしょうか。水曜ナイ
ターは、もともと土日にテニスが出来ない人にも活動の場を設ける
など目的があったように思いますが、どうでしょうか。 
【有賀事務局次長】 
　そのような意見は、運営委員会でも出ていました。その為、運営
委員会での検討状況と合わせて、2017年9月に各クラブ会長より
2018年度の参加希望者を募りましたが、結果数名の希望者しか集
まりませんでした。 
【谷古宇（ふじ）】 
　ではなぜ、その変わりが土曜日になるのか説明してください。 
【小桧山副会長】 
　各クラブの土曜ナイター練習会では人が集まらないために開催で
きないクラブが有るとの説明が先ほどありましたが、その会員の中
にも土曜ナイターに参加したいという方がいます。つまり、これは
新たな試みとして考えていただければと思います。 
【谷古宇（ふじ）】 
　土曜日に、早朝、昼間、ナイターを開催するとなると、夏場など
暑いときには、昼間の参加者が減るのではないでしょうか。それよ
り各クラブの土曜ナイター練習会を2クラブで合同開催するなど検
討したらいかがですか。 
【市原（ふじ）】 
　私は土曜日に仕事をしているので、ナイターを市民テ全体で開放
していただけると助かります。誰もが土日の週休2日という考えで
採決していただくと困りますのでよろしくお願いいたします。 
【有賀事務局次長】 
　本件は運営委員会でも長い時間をかけて議論してきています。 
水曜ナイターを中止して土曜ナイターを開催することの是非はある
ものの、やれば活動の場が広がるのではないかとの思いから、2018
年度は実施して行きたいというのが提案です。 
【斉藤（ひまわり）】 
　毎週土曜日に市民テ全体でコートを利用するという事ですが、ク
ラブ単独で利用することはできないという事ですか。また採決する
ときは、水曜ナイターの中止と土曜ナイターの開催を分けて採決を
とってください。 
【濱野（OSA）】 
　水曜ナイターを中止するに至ったという事は、需要が減ってきた
という事だと思います。昨年は会員が10名ということですが、以前
は20名以上いたと思います。水曜ナイターを楽しみにされている方
には申し訳ないですが、需要が減ってきたという事実から市民テ全
体を見て一度区切りをつけることは良いことだと思います。それと
は別に土曜ナイターの件ですが、OSAは昨年6回開催し毎回10名以

上の参加者がいましたので、単独クラブでの開催は出来ています。
そのため今年は17時から19時までをOSA単独で練習会を開催した
いと考えています。 
【藤岡（ふじ）】 
　土曜ナイターを市民テ全体で開催するにあたり、予算上特に問題
はありませんか。 
【石森会計部長】 
　予算上は昨年度より10万円ほどアップしておりますが、コート
不良が無くすべて確保できたとしても賄える数字だと思います。 
【斉藤（ひまわり】 
　各クラブ単独での土曜ナイターは、出来ないという事でしょうか。
【小桧山副会長】 
　先ほどOSAの濱野会長から話があったように、OSAでは17時~19
時で単独での練習会を予定しています。従いまして、各クラブの活
動を妨げるものではありません。 
【岩切（さくら）】 
　ここにいる皆さんは水曜ナイターに出て来ていない方が殆どだと
思います。水曜ナイターの会員の方の意見は伺ったのでしょうか。
本日の参加者で水曜ナイター会員の方からも直接意見を伺いたいの
ですが。 
【永倉（ひまわり）】 
　市民テに入って30年になりますが、ずっと水曜ナイターには参加
しています。私の場合は水曜ナイターがあったから市民テを続けら
れたと思います。確かに以前は多くの参加者がいましたが、有料化
になったことや当時の参加者の年齢が上がったことなどで、最近は
人数が減ってきていて盛り上がりに欠けていると感じています。水
曜ナイター会員が減少している状況から水曜ナイターの中止もしか
たがないと思っています。 
【大川（ひまわり）】 
　土曜ナイターは19時から21時に行うと伺ったが、17時から21
時まで確保することは考えないのでしょうか。夏場は日が長く17
時~18時までナイター料金は不要ですので、費用負担も少ないよう
に思います。 
【早野（ふじ）】 
　昨年の水曜ナイターに掛かった費用を教えていただけますか。 
【石森会計部長】 
　昨年度はナイター会員10名で会費が¥50,000、ビジター料金は21
名で¥10,500、合計：¥60,500で、実際に掛かった費用は、
¥197,200でした。その結果、昨年のナイター会員への補助は、
¥136,700となっております。 
【清水（ふじ）】 
　ナイター会員10名の為に、補助費として¥136,700を使用したと
いうことですが、おかしくありませんか。 
【有賀事務局次長】 
　今のご指摘の件ですが、数年前から水曜ナイターを維持するため
に補助費が多く使われてきています。その為運営委員会では以前か
ら水曜ナイターの運営については議論してきました。しかし今まで
総会の決議事項に上がらなかったことは事実です。それは、「水曜
ナイターを楽しみに市民テに入って来た人がいる」、「中止するの
は簡単だけどどうしたら継続できるのか考えるべきだ」、「会員や
ビジターを増やすための案出しをして動いてから判断しよう」、「利
用人数が少なければ、面数を減らそう」、などの意見に議論し行動
を起こしてきたからです。本日の総会にかけるまで4年近く掛って
ここまで来ています。 
【井上（さくら）】 
　土曜日の17時から19時を各クラブが利用するとした場合、久米
川コートの17時から18時は、確保しないという事でよろしいです
か。 
【石原コート取り部長】 
　市民テ全体として、久米川コートの17時から18時は確保します
が、クラブ主催の練習会（17時から19時）とは重なりません。 
【谷古宇（ふじ）】 
　市民テ全体での土曜ナイター開催は、試行という事ですか。 
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【有賀事務局次長】 
　現時点では、4月から11月の毎週土曜日、19時から21時の3面
を確保して市民テ全体で利用していきます。ただし今後の動向を見
て、面数や開催時間、開催日数の調整は、都度適切な運用ができる
よう運営委員会で議論して進めていきたいと思っていますので試行
ととらえていただいても結構です。」 
【梅原議長】 
　それでは２段階で採決に入らせていただきます。 
１）：水曜ナイターの廃止について⇒賛成者が過半数に達したため、
可決とします。 

２）：市民テ全体での土曜ナイター開催について（4月~11月の毎
週土曜日19時から21時）⇒賛成者が過半数に達したため、可決と
します。 
⑦2018年度役員候補（案）「小武海副会長」 
別紙の通り説明 
【梅原議長】 
　賛成者が過半数に達したため、2017年活動報告、2018年活動
計画（案）承認とします。 
６、議長解任「小武海副会長」 
　池田議長、梅原議長有難うございました。 
７、閉会宣言「有賀事務局次長」 
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